
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

36議案中 5議案に反対 

9月定例市議会は 19日に本会議を開き、決算

以外の 36議案を可決しました。党市議団はこの

うち 5 議案に反対し、田中のぞみ議員が討論し

ました。討論全文は、市議団ホームページでご

覧いただけます。（http://okjcp.jp/） 

基本報酬が引き下げられた訪問介護報酬の早 

期改善、民間保育士の退職共済に国費投入の継続、国の来年度教育予算の充実を求める 3 件の

陳情は全会一致で採択され、それぞれ意見書を出すことになりました。 

賛否の分かれた主な議案、陳情 

（○＝賛成・可決、×＝反対・否決） 
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マイナンバーカード連携を進めるために

戸籍にフリガナを記載する補正予算 
○ × ○ ○ ○  ○ ○ 

 

× ○ ○ ○ ○ 

国保・後期高齢・子ども医療費助成で紙保

険証を廃止することに関わる３条例 
○ × ○ ○ ○  ○ ○ × ○ ○ ○ ○ 

陳 

情 

大廻小廻山城跡周辺でのイノシシ銃猟に

よる危険防止策を講じるよう求める 
× ○ × × × 欠 × × × ○ × × × 

新型コロナワクチン定期接種でレプリコ

ンワクチンの使用中止を求める 
× × × × ×  × × ○ ○ × × × 

9

9

4 

レプリコンワクチンのリスク周知と医療機関

のインフォームドコンセントの徹底を求める 
× × × × ○  ○ × ○ ○ ○ × ○ 

会派名…森山・川上議員は「懐かしい未来」、中島議員は「おかやま未来プロジェクト」  

アリーナは増やすのに？ 恣意的な公共施設削減計画 
9 月定例市議会は後半の決算審査に入り、20 日は各会派の代表質疑。団からは林じゅん議員

が質疑に立ちました。市は、市有施設の延床面積の総量を今後 10 年で 2～4％削減する目標を 

盛り込んだ「公共施設等総合管理計画」を立てています。「図書館を

つくって」「市営住宅の戸数を確保して」などの市民の要望に対して

は「計画があるから困難」と冷淡な一方、アリーナの建設を進めよ

うとする際には、この計画には一切触れません。 

林議員はこのことを取り上げ、市が計画を恣意的に利用するのは

止めるべきとただしました。財政局長は、それぞれの施設について、

ニーズやあり方を考えて必要なものはつくるという考えなどと述べ

ましたが、「建てないときにだけ（この計画を）持ち出すのはいかが

なものか」という林議員の指摘には正面から答えませんでした。 

質疑の全文は、市議団 HPでご覧ください。（http://okjcp.jp/） 
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討論する田中のぞみ議員(左)と東つよし議員 

＜11議会の日程（予定）＞ 11/20請願・陳情締切 11/25議会運営委 

 11/28開会 12/4～9一般質問 12/10常任委 12/12議会運営委 12/13閉会 

 

 
質疑する林じゅん議員 


